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AUDIÊNCIA PÚBLICA PLE 054/2021 

 

Aos três dias do Mês de Dezembro do ano de 2021, às 17:00hs, no Plenário Jonas 

avier da Câmara Municipal de Guaíba, reuniram-se os Vereadores em audiência 

Pública proposta pela Presidência desta augusta Casa Legislativa, para que se 

realize ampla Divulgação e debate referente ao PLE 054/2021-Autoriza o Poder 

Executivo a celebrar contrato de concessão de uso dos bens públicos que 

especifica e dá outras providências. A Audiência foi Presidida e secretariada 

pelos integrantes da Comissão de Saúde, Meio Ambiente e Assistência Social. 

Estavam presentes os Vereadores Ernani Chacrinha- Presidente, Ver. Carla 

Vargas- Secretária, além dos Vereadores Alex Medeiros, Juliano Ferreira, 

Rosalvo Duarte, Tiago Green, Graciano Pereira, Marcos SJ, Florindo, Manoel 

Eletricista, Cristiano Eleu. O Presidente Ernani Chacrinha saudou a todos, 

explicou como seria o funcionamento desta audiência e passou a palavra para 

a Vereadora Carla Vargas para que a mesma realizasse a leitura do Edital de 

Publicação, logo após passou a palavra para o Secretário de Compras e 

licitações  Marcelo Verlindo para que o mesmo apresentasse o Projeto de lei 

em discussão, explicando sobre a formatação e sobre parcerias realizadas 

para que se proporcionasse uma estrutura física apta para receber um hospital. 

Explicou que após as obras concluídas chegou a pandemia, fato pelo qual 

foram utilizadas as estruturas do futuro hospital para que se instalasse, de 

forma precária e emergencial,  um hospital 100% para tratamentos referentes a 

Covid 19, com suas despesas custeadas pelo estado do RS, sendo assim, as 

ações que seriam tomadas para as questões de funcionamento do Hospital, 

nominado como Nelson Cornetet, foram totalmente suspensas. Explicou que 

após o fator Covid, foram retomadas as conversas e estudos referentes as 

possibilidades e melhores modelagens para a abertura do hospital de Guaíba e 

dentre varias estudadas chega-se a conclusão que o melhor seria entregar a 

estrutura física, mediante uma concessão de uso, para uma entidade que seja 

da área assistencial, uma associação, que não seja ocipe,  que tenha 

experiência na área hospitalar. Este foi o caminho que o Executivo encontrou, 

assim enviou este projeto para análise e autorização dos Vereadores, parecer 

e opinião do Comusa. Logo após a palavra foi passada a Coordenadora Ane 

Beatriz, da 1º coordenadoria de saúde do Estado, que fez uma explanação 

sobre a abertura do hospital no formato Covid, enfatizou que mesmo de forma 

precária, com muitos problemas, os Guaibenses tiveram muita sorte e foram 

privilegiados em ter um Hospital para o tratamento referente a Covid, que 
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salvou muitas vidas. Explicou que se tem a intenção que o hospital de Guaíba 

se estabeleça de forma definitiva em Guaíba, para que os munícipes desta 

cidade não fiquem com tanta dependência da cidade de Porto Alegre. Logo 

após, foi passada a palavra para o Prefeito Municipal, Marcelo Maranata, que 

inicia sua fala enfatizando que desde o Prefeito Nelson Cornetet que se sonha 

com um Hospital para a cidade, e que todos os prefeitos seguintes colocaram 

recursos para tentar a abertura do mesmo. O Prefeito reiterou e afirmou as 

explicações do Secretário Marcelo Verlindo, ressaltou que precisa que o 

formato proposto seja aprovado, pois não pode tirar dinheiro da atenção básica 

para pagar um serviço que é de competência do Estado, e é abrindo esta 

concessão para alguém que já realize este tipo de gestão e possa trazer 

pessoas competentes para a realização destes processos, por isso pede o 

apoio dos Vereadores para que tenham sensibilidade e apóiem este Projeto. 

Em seqüência, foi passada a palavra para a Promotora, Dra Mariana Pires, que 

agradeceu as autoridades e externou a importância de que seja realizada esta 

audiência publica e se explique para toda a população, aos órgãos de controle, 

Comusa, Observatório Social e aos Vereadores referente a modelagem de se 

ter um hospital na nossa cidade, ressaltou a declaração do Prefeito referente a 

separação das atribuições, que o Município faça a atenção básica e que o 

estado se responsabilize pela média e alta complexidade, agradeceu a 

presença e o apoio da Coordenadora Anne, representando o Estado,  

ressaltando a importância desta parceria. Destacou que acha muito importante 

que todos se atenham ao edital de concessão pública que será lançado, onde a 

partir do mesmo se poderá cobrar do concessionário todas as metas e todos os 

padrões que ali estarão. Agradeceu o espaço e se colocou a disposição. Em 

seguida, se manifestou a presidente do Comusa, Claudia, que explicou os 

motivos que o conselho vem fazendo questionamentos referentes ao projeto, 

que é para esclarecimento e explicações para a população sobre a concessão, 

sobre a operação do futuro Hospital, e que o Conselho busca a maior 

transparência possível junto aos órgãos de controles e população. O Ver Alex 

Medeiros destacou a importância dos órgãos de controle e fiscalização, e que 

todos precisam acertar a Mão para que os Munícipes tenham o seu hospital. O 

vereador Rosalvo se manifestou favorável ao projeto e disse que é importante 

se organizar e se estruturar para que se seja feito da forma correta e ressaltou 

a importância dos postos de saúde realizarem o primeiro atendimento. O 

Vereador Juliano se manifestou a favor do hospital mas questionou o 

procedimento para se chegar ao hospital, que o Projeto chegou as pressas 

para o Comusa dar seu parecer, e que se preocupa com o tempo de 

concessão que será concedido a administradora. O Ver Marcos SJ iniciou sua 
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fala elogiando a seriedade que o Comusa vem trabalhando, se mostrou 

totalmente favorável a concessão para o Hospital e também será um 

fiscalizador na busca da melhor empresa para fazer esta gestão. O Ver Tiago 

Green também salientou o trabalho do Comusa assim como o trabalho da CAF 

e do Observatório Social, destacou a necessidade dos pareceres dos 

conselhos e destacou que a audiência publica traz a transparência referente 

aos processos referentes a esta concessão, mostrou preocupação com os 

prazos e se colocou a disposição. O Ver Manoel Eletricista destacou a 

importância da população participar de audiências como esta, disse que é a 

favor do Hospital mas com transparência nos processos e se colocou a 

disposição para ajudar no que for preciso. O Ver Cristiano Eleu externou seu 

apoio a existência do Hospital, e se mostrou preocupado com a qualidade do 

serviço, e que estará sempre junto apoiando e fiscalizando. Vereador Miguel 

Crizel saudou a todos os presentes, parabenizou o entusiasmo do Prefeito 

referente a abertura do Hospital,  enfatizou a distribuição do bolo tributário, 

sendo que a fatia menor vem para o Município, e que por isso o Estado tem 

que fazer a sua parte, e que os problemas não caiam todos no colo da 

Prefeitura. O Presidente da Câmara, Dr João Collares saudou a todos, 

destacou que foi muito bem explicado até agora de quem será o órgão 

fiscalizador da gestão, no caso o Estado. Nada mais havendo a tratar, O ver. 

Ernani Chacrinha agradeceu a presença e contribuição dos órgãos e 

autoridades presentes e deu por encerrada esta Audiência Pública. Desta forma, 

foi lavrada a presente ata que, lida e achada conforme, é assinada pelos que estão 

abaixo relacionados. Guaíba, 03/12/2021. 

 

 

Ver Dr João Collares- Presidente Câmara Municipal de Guaíba 

 

 

Ver Ernani Chacrinha- Presidente                       Ver Carla Vargas- Secretária  

 

 

Sec. Marcelo Verlindo                                           Prefeito Marcelo Maranata 
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